
令和５年１１月２１日

総 務 大 臣 殿

住所 米子市法勝寺町７０番地

会社名 株式会社DARAZｺﾐｭﾆﾃｨ放送

代表者 代表取締役 冨田 寛

放送番組審議会議事録の提出について

標記について、放送法施行令第８条第１項第３号の規定により、下記の書類を添

えて提出します。

記

・ 番組審議会議事録（第 ７７ 回、令和 ５年 １１月 １６日開催）



≪別紙≫

１ 開催年月日 令和５年11月16日（木）

２ 開催場所 鳥取県米子市法勝寺町 70番地 DARAZ CREATE BOX 2階会議室

３ 委員出席

委員総数 5名

出席委員数 4名

出席委員の氏名 石賀治彦委員

藤原幹人委員

亀井智子委員

永見真澄委員

欠席委員の氏名 石倉准次郎委員

放送事業者側出席者 代表取締役社長 冨田寛

番組制作業務部 永富久之

番組制作業務部 芝吹麻衣

４ 議題
○番組についての審議

５ 議事の概要

2つの番組を審議対象番組として取り上げ、それについて各委員からの忌憚ない意見を

いただき、今後の番組制作・放送局運営の参考とさせていただく。



６ 審議内容

① 番組名：「だらすのエネルギー・環境問題」
放送日時：毎月第３土曜日 16:00〜16:30頃（録音番組）
出演者：沖原淳（中国地域エネルギーフォーラム）、和田季子
内容：未来のエネルギー・環境問題を中国地域エネルギーフォーラム事務局
長・沖原淳さんがわかりやすく解説します。

＜石賀委員＞
・通常こういった内容の話は途中で眠くなるので聞かないが、この番組は最後まで聞き
やすかった、沖原さんはなぜか聞き入ってしまう不思議な話し方だと思う
・和田さんがいることで、リスナー目線の展開ができているのではないか

＜永見委員＞
・毎週やってほしいくらい好きな番組
・エネルギーについては大事なことだし、それを易しく解説してくれるのがよい
・和田さんの返しもさすがだと思う
・ゆったりとしたペースもよい
・選曲も懐かしさがあって好みだ

＜藤原委員＞
・ゆったりのペース、曲をはさんだ３部構成が聞きやすい
・聞いた人がなるほどと納得できる内容
・話中に出てきた「エネルギー白書」というものに興味をもった

＜亀井委員＞
・新しいジャンルを聞かせてもらった感じがする
・旬な話題だが実は知らないことが多い分野だと思う
・最初は聞きやすかったが少し長く感じた、最初の２つくらいは学びとして覚えられる
が後半は聞き流す感じになった
・内容的には聞けてラッキーというか、自然と知識が身につくものだと思う

② 番組名：「ハロー！ワンだらニャンだら」
放送日時：毎週火曜日 17:20頃〜17:25頃

（「夕刊DARAZ NEXT」内コーナー）
出演者：ほりピ
内容：鳥取県のホームページに掲載されている「迷い犬猫情報」、鳥取県の

犬猫と新しい家族が集うマッチングサイト「鳥取わんにゃん家族」の
情報、各団体が実施している譲渡会などのイベント情報を紹介してい
ます。



＜藤原委員＞
・ほりぴさんのしゃべりがちょうどいい感じ、親しみやすい
・県のサイトや譲渡会のことなどいい情報が入ってくる
・こういった情報を市民に広く知らせることが大事

＜永見委員＞
・特徴を頑張って説明しようとしているが、どうしても実際の写真が見たくなる
・１匹目、２匹目の線引きが甘く混同しやすい

＜亀井委員＞
・時間もちょうどよくほのぼのとした番組
・こういった情報がほしい人はたくさんいるのではないか
・特徴を言いすぎていて逆に分かりづらい面がある、最後は「かわいい」が決まり文句
になっている、雌雄や歳、ワクチンのことなど基本的な情報だけでいいのではないか
・はじめに「今日は何匹紹介する」と言った方がいいのでは

＜石賀委員＞
・ラジオの掲示板のようでダラズらしい番組
・必死に探している人もいるであろうし、そういう人にとっては有難い

７審議機関の答申又は意見に対してとった措置の内容及び年月日

特になし

８ 審議機関の答申又は意見の概要の公表

事務所に備え置き令和５年１１月３０日

ホームページに掲示令和５年１２月１日

９その他参考事項
特になし


